

BADAYCO OJEDA SERÁ EL NUEVO RESPONSABLE DEPORTIVO DEL OLIRÓN

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 22 de Julio de 2022 10:00 - Actualizado Lunes, 25 de Julio de 2022 22:39

Tal y como adelantamos hace algunos días, nuestro Presidente Víctor Suárez, ya no estará la próxima temporada en el área deportiva de nuestro Club. La responsabilidad de dicha área, tanto la DIRECCIÓN TÉCNICA, como la COORDINACIÓN DE LA BASE, a partir de este momento recae en **Badayco Ojeda González.**

Tal y como ocurrió en las temporadas 2017/2018 y 2018/2019 (aquella vez por problemas de salud del Presi), ya Badayco ejerció estas funciones de manera excepcional, realizando un gran trabajo que hoy en día nos está dando sus frutos en las categorías Juvenil y Senior.

Le tocará la importante labor de intentar volver a potenciar las categorías de la base, donde en los últimos años hemos tenido un importante retroceso, tanto en la calidad como sobre todo en la cantidad y no dudamos que Badayco es la persona indicada para ello.

Badayco Ojeda lleva en nuestro Club tanto como jugador, como sobre todo entrenador en la base, desde la temporada 2007, cumpliendo esta temporada 15 años trabajando con la Base y más de 700 partidos dirigidos desde entonces, tanto en la base como en Juveniles y Senior.

BADAYCO OJEDA SERÁ EL NUEVO RESPONSABLE DEPORTIVO DEL OLIRÓN

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 22 de Julio de 2022 10:00 - Actualizado Lunes, 25 de Julio de 2022 22:39

Badayco cumple perfectamente el perfil de coordinación que estábamos buscando y que cumplirá con creces los objetivos que nos hemos marcado.

La primera tarea que tendrá que realizar Badayco será la de asignar y confirmar los entrenadores y categorías con la que saldremos a competir la próxima temporada.

